

MEDIA

Dorna se alía con Spark Sport para retransmitir MotoGP en Nueva Zelanda

Los aficionados al motociclismo podrán ver los campeonatos de MotoGP, Moto 2, Moto 3 hasta, al menos, 2023.

Palco23

15 mar 2021 - 12:00



MotoGP aterriza en Nueva Zelanda. Dorna Sports ha firmado un acuerdo con Spark Sport para que este retransmita en exclusiva el campeonato de MotoGP en Nueva Zelanda al menos hasta 2023, según ha informado la propia competición en un comunicado.

El acuerdo entre Dorna Sports y Spark Sport incluye la retransmisión en directo de todas las carreras de los Campeonatos del Mundo de la Federación Internacional de Motociclismo (FIM) de MotoGP, Moto 3, y Moto 2.

Spark Sport es una plataforma de retransmisión de deportes en directo bajo demanda con sede en Nueva Zelanda y que incluye deportes como la Premier League, la Fórmula 1 o el New Zealand Cricket.

MotoGP echará a rodar de manera oficial el 28 de marzo

“Nuestra ambición es retransmitir las mejores competiciones deportivas del mundo y MotoGP encaja definitivamente en esa categoría”, declaraba Jeff Latch, director de Spark Sport, tras la firma del acuerdo.

Durante las tres primeras semanas de marzo, todas las categorías de la competición realizarán distintos tests previos al arranque de la temporada 2021, que está prevista para dar inicio el 28 de marzo en Catar.

Los aficionados españoles podrán seguir las retransmisiones esta temporada a través de Movistar, ya que la productora llegó a un acuerdo con la plataforma *over-the-top* (OTT) Dazn el pasado enero para ofrecer los campeonatos de Fórmula 1 y MotoGP a sus abonados, como hiciera desde 2013 a 2018.